

WZ, 17.07.2024

Diakonische Profilierung neu aufgestellt

Bad Arolsen – Die Diako Waldeck-Frankenberg gGmbH arbeitet weiter daran, ihre christlich-diakonische Profilierung zu stärken. Hierzu fanden in den vergangenen Monaten Gespräche mit der Landeskirche von Kurhessen-Waldeck statt, welche die bis zum 31. Dezember 2023 vorhandene Pfarrstelle in der Diako im Rahmen ihrer Umstrukturierungen und Einsparmaßnahmen gestrichen hatte.

Die Diako Waldeck-Frankenberg gGmbH hat sich vor diesem Hintergrund dazu entschieden, eine eigene Stelle zur diakonischen Profilbildung und Seelsorge zu schaffen. Besetzt wird diese neue Stelle mit Pfarrerin Kerstin Ries-Beuthert, die diesen Aufgabenbereich bereits bis Ende 2023 im Auftrag der Landeskirche verantwortete.

Seit dem 1. Juli steht Pfarrerin Ries-Beuthert, die sich für diesen Dienst von der Landeskirche beurlauben ließ, nun wieder für die Bewohnerinnen und Bewohner des Heilenheims sowie die Mitarbeitenden als Ansprechpartnerin in allen Glaubens- und Lebensfragen zur Verfügung.

Die Diako begrüßt Pfarrerin Ries-Beuthert sehr herzlich und dankt der Landeskirche für die Stelle

red